

NOTA DE PRENSA
NP24-2020/JANS-CR

Enfermeras y policías de Arequipa reciben reconocimiento del Congreso de la República

A través del despacho del congresista José Núñez Salas, el Colegio de Enfermeros del Perú Consejo Regional V Arequipa y la Policía Nacional del Perú IX MACREPOL Arequipa, recibieron un reconocimiento y saludo a nombre del Poder Legislativo en ocasión de celebrar este 30 de agosto el Día del Enfermero y de Santa Rosa de Lima, patrona de la Policía del Perú.

En reconocimiento a la loable labor que vienen desempeñando los profesionales de enfermería y los policías del Perú a nivel nacional, convirtiéndose en la primera línea de lucha contra las consecuencias del Covid19, hasta el lamentable sacrificio de bajas de enfermeras y policías en el ejercicio de sus funciones, el congresista José Núñez Salas entregó a ambas instituciones las mociones de saludo y reconocimiento a nombre del Congreso de la República.

“Hoy es un día diferente y emotivo a la vez. El Perú entero agradece a todas las enfermeras y enfermeros por salvaguardar la vida de todos. Gracias por su enorme esfuerzo, compromiso y cariño que le ponen día a día”, expresó el legislador Núñez durante la ceremonia de reconocimiento por el Día de la Enfermera Peruana que se realizó en las instalaciones del Colegio de Enfermeros del Perú Consejo Regional V Arequipa.

Durante el evento, José Núñez Salas, también entregó un diploma de honor a la decana de dicha institución, magister Mayrene Abarca Del Carpio, en reconocimiento al trabajo que viene realizando en representación de todas las enfermeras y enfermeros de Arequipa, animándolos a continuar con fuerza, valentía y dedicación en sus labores por el bien de toda la región.

De igual forma, el parlamentario arequipeño entregó al jefe IX MACREPOL Arequipa de la Policía Nacional del Perú, General PNP Víctor José Zanabria Angulo, el saludo y reconocimiento de parte del Congreso con motivo de celebrarse este 30 de agosto el aniversario en honor a Santa Rosa de Lima, patrona de su institución.

“Sabemos que esta fecha es especial en la Policía Nacional del Perú, por eso consideramos oportuno reconocer a todos los policías que siguen trabajando y dando incluso hasta su vida por el bien de todos los peruanos en medio de la coyuntura sanitaria que hoy nos toca vivir”, finalizó el congresista José Núñez.

Arequipa, 30 de agosto de 2020.



JOSÉ ANTONIO NÚÑEZ SALAS

"Decenio de la igualdad de oportunidades para mujeres y hombres"
"Año de la Universalización de la Salud"

Gracias por su difusión.

GCC.